

Durante la comparecencia de la vicepresidenta Ribera en el Pleno

## **García Díez exige al Gobierno que rectifique su plan de ordenación de la eólica marina porque “sería un torpedo a nuestros barcos pesqueros”**

- El portavoz de Pesca del GPP, Joaquín García Díez, reclama al Ejecutivo que rectifique, dialogue y busque la coexistencia de la eólica marina con la actividad pesquera y la preservación del ecosistema marino, si no lo hace este Gobierno en unos meses lo hará el PP desde La Moncloa
- “La eólica marina es una oportunidad por lo que el PP no está en contra de ello, lo que defiende es la coexistencia, a través del diálogo con la actividad marítima y pesquera”, remarca
- Recuerda que el PP pidió al Gobierno que dialogase con el sector y con las Comunidades Autónomas, por lo que le reprocha que no haya sido así
- Señala que el plan de ordenación del espacio marítimo es “un nuevo y claro ejemplo del *modus operandi* del Gobierno: no hay suficiente participación de los sectores implicados ni aceptación de sus alegaciones”
- Considera “imprescindible que el sector industrial, el marítimo pesquero y las entidades vinculadas con la energía eólica fueran de la mano”, por lo que critica al Ejecutivo que no respondiera a ninguna de las peticiones consensuadas en el seno del Observatorio de Eólica Marina
- También denuncia que el Gobierno no ha escuchado a las Comunidades Autónomas, ya que no han recogido sus alegaciones
- Invita al Ejecutivo a copiar lo que ha hecho el Gobierno de Galicia, que ha constituido el observatorio de eólica marina como punto de encuentro y ha creado, junto a Asturias y Cantabria, el Supercluster Atlantic Wind
- Destaca que hasta el Tribunal Supremo ha aceptado el recurso que ha presentado el sector al dicho plan
- Recuerda que el Congreso aprobó por unanimidad el pasado 22 de marzo una iniciativa que pedía al Gobierno desarrollar los planes de ordenación

del espacio marítimo desde un enfoque integrador con un canal de comunicación continuo entre los Ministerios competentes y el sector pesquero, realizar estudios socioeconómicos que evalúen el impacto en los sectores afectados, como el pesquero, garantizando que el desarrollo de los planes tiene en cuenta a los mismos

- Reprocha a la vicepresidenta que no haya respondido a ninguna de sus preguntas cuando su comparecencia tenía como objetivo aclarar dudas sobre el plan de ordenación de la eólica marina. “Esa es su manera de entender la transparencia”, denuncia